



CORTES DE ARAGÓN  
Parlamento  
REGISTRO ENTRADA  
2023-E-RC-3148  
11/09/2023 14:48



#### A LA MESA DE LAS CORTES DE ARAGÓN:

M.<sup>a</sup> Teresa Pérez Esteban, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de acuerdo con lo establecido en los artículos 264 y 265 del Reglamento de las Cortes de Aragón, formula al Consejero de Sanidad, José Luis Bancalero, para su respuesta oral ante el Pleno, la siguiente Pregunta relativa a la falta de médicos, solicitando su tramitación ante el Pleno de la Cámara.

#### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de médicos es un problema que afecta a toda la sanidad en todas las comunidades autónomas y en varios países europeos. El presidente del Gobierno Jorge Azcón anunció en el debate de investidura la contratación de más médicos y enfermeras.

#### PREGUNTA

¿Cuántos médicos va a contratar en la sanidad aragonesa, cómo los va a contratar y de dónde los va a conseguir dada la carencia generalizada en todo el país?

Zaragoza, 11 de septiembre de 2023

La Portavoz del G.P. Socialista  
**M<sup>a</sup> TERESA PÉREZ ESTEBAN**

